
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 
 

 

Fomos procurados por diversos motoristas e pedestres que trafegam 

pela Avenida Doutor Marcos Antônio Macário, solicitam-nos encaminhar ao Poder 

Executivo Municipal o pleito de manutenção e reforço na iluminação pública 

Urgente, no endereço informado na ementa do presente requerimento. 

 

Alegam-nos, que várias lâmpadas estão queimadas e que à noite, a 

referida avenida fica muito escura, situação preocupante já que há um ponto de 

ônibus próximo ao local e também a escola EMEF Dr. Júlio César Voltarelli, 

colocando todos em riscos de roubos, furtos e vandalismo. 

 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Poder Executivo 

local para que se manifeste acerca das questões e problemáticas acima elencadas. 

 

Sala das Sessões, 17 de maio de 2022 

 

 
 

Alessandro Maraca 
Vereador 

REQUER REFORÇO E MANUTENÇÃO DA 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA AVENIDA DOUTOR 

MARCOS ANTÔNIO MACÁRIO DOS SANTOS, 

ENTRE A AVENIDA HENRI NESTLÉ E RUA 

MAFALDA MOBÍGLIA, BAIRRO PARQUE DOS 

SERVIDORES, CONFORME ESPECIFICA. 
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